



原 告



遺族・CO裁判
追及、特集号
第一百四十七号

写真上は、古木の根を探集してきては次々に磨きあげ、素晴らしい置物に。今は夢だ。ただ愛撫しながら、昔をしのぶばかり。左の写真は、三池闘争のときの雄姿。行動隊員だった。

原告団レポート

CO患者—本 製裝助さん

鍋は幾つも黒、一げに

踏みたくてやりたい気持をこらえながら

「黙っているのが一番」と妻

ほよいのか、しめつけられる量な
る不安に、彼は心をよじらせてく
る。

坑内火災は、前記したように昭
和四十二年の九月二十八日、午前
五時三十分頃、三川鉱坑底のセ
日本材料線鉄道で起きた。

日々の現実

CO患者—本製裝助さんは、
昭和十一年一月三十日生まれ。四十
歳。四十四歳といえど、人生
あまり早い年齢で、普通な
人生である。本さんと同じように、この
まま田やくの口も、CO中毒
とされ、坑内火災で亡くなってしまった。
田秀吉さんのもので、彼はそのな
よだれ腺が腫れ、CO中毒で打ち

過ぎてから、彼はそのな
よだれ腺が腫れ、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち
過ぎてから、彼はそのな
よだれ腺が腫れ、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち
過ぎてから、彼はそのな
よだれ腺が腫れ、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

四十二年の九月二十八日に、同じ
三川鉱で起きた坑内火災のとき被
災した患者である。

美人の妻の名は美佐子さん。

「虫ケラと一緒にされて死んで
しまったか。差別で苦しめられた上
に、殺されてたまるか。俺は労働
者である前に、一個の人間だぞ。
け出し、玄関のガラス戸を開め
死ぬはじめんだ。非人間的な奴
等を、俺は許すことができない」

さく（と揃そししながら、続けて）

「娘の奴、学校から帰ってきて
あの三池大爆発からわずか四年
後、昭和三十七年三月十五
日。本さんが二十七歳、彼女が二
十三歳のときだいた。

結婚は、昭和三十七年三月十五
日、しかもまったく同じ三川鉱
で起きた坑内火災は、また
一年め、翌一九三八年五月九
日誕生。十六歳。今年から高校
生だ。

CO患者—本 製裝助さん

不安な日々

CO患者の本製裝助さんは、
生きていけばよいか、また、た
とえ労災補償を打ち切られても、
書に被災した患者ではなく、昭和
避かれぬ治療をどう続けていけ
たらいいかができない。

十一月から先を果たして、
生きていけばよいか、また、た
とえ労災補償を打ち切られても、
書に被災した患者ではなく、昭和
避かれぬ治療をどう続けていけ
たらいいかができない。

坑内火災

CO患者—本製裝助さんは、
生きていけばよいか、また、た
とえ労災補償を打ち切られても、
書に被災した患者ではなく、昭和
避かれぬ治療をどう続けていけ
たらいいかができない。

CO患者—本製裝助さんは、
生きていけばよいか、また、た
とえ労災補償を打ち切られても、
書に被災した患者ではなく、昭和
避かれぬ治療をどう続けていけ
たらいいかができない。

坑内火災

「黙つていろのが一番」と妻

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

燃える怒り

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

三池闘争のとき、彼は行動隊員

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

三池闘争のとき、彼は行動隊員

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

三池闘争のとき、彼は行動隊員

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち

生きながら、CO中毒で打ち